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射水市教育委員会３月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 平成３１年３月２８日（木）  開会 午後２時００分 

                      閉会 午後３時３０分 

Ⅱ 会議場所 庁舎会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  長井教育長、眞岸委員、宮原委員、織田委員、野上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

松長事務局長、丹羽事務局次長、園木副参事（生涯学習・スポーツ課長）、菅原学校教

育課長、清水教育センター所長、原田新湊博物館長、杉本中央図書館長、福井給食セ

ンター所長、竹内学校教育課長補佐、安元生涯学習・スポーツ課長補佐、京角学校教

育課副为幹 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後２時００分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

  承認された。 

 

２ 事務局報告 

（１）平成３１年３月市議会開催状況について 

  教育委員会事務局長が資料１に基づき説明した。 

 

３ 各課等の連絡事項及び報告事項 

（１）平成３０年度末人事異動の状況について 

  教育委員会事務局次長が資料２に基づき説明した。 

（２）平成３０年度射水市文化財審議会について 

  生涯学習・スポーツ課長が資料３に基づき説明した。 

（３）平成３０年度射水市スポーツ推進審議会について 

  生涯学習・スポーツ課長が資料４に基づき説明した。 

（４）重要文化財「石黒信由関係資料」の追加指定について 

  生涯学習・スポーツ課長が資料５に基づき説明した。 

（５）平成３１年度学校三師の委嘱について 

  学校教育課長が資料６に基づき説明した。 

（６）あったか家族応援事業について 

  学校教育課長が資料７に基づき説明した。 

（７）平成３１年度小・中学校児童生徒見込数について 

  学校教育課長が資料８に基づき説明した。 
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（８）平成３１年度射水市孫とおでかけ支援事業 県内市町村との連携について 

  生涯学習・スポーツ課長が資料９に基づき説明した。 

（９）教育委員会行事予定 

  学校教育課長補佐が資料１０に基づき説明した。 

 

４ その他 

（１）为な事業の進捗状況等について 

生涯学習・スポーツ課長、学校教育課長が進捗状況を説明した。 

（２）次回教育委員会の開催日時について 

  ４月定例会 ４月２２日（月） 午後２時００分から 本庁舎会議室４０１ 

 

５ 議事 

（１）平成３０年度人事異動の状況について 

 [教育長] 新採教員の状況は、どのようになっているのか。 

 [事務局] 今年度は２５名で、昨年の２０名より多く採用できた。 

 

（２）重要文化財「石黒信由関係資料」の追加指定について 

 [委 員] 指定番号を新たに付け直すための作業に、どれだけの期間を要するのか。 

 [事務局] 通し番号の付け方を考えているところではあるが、修理事業の進捗を考慮す

ると２０年から３０年の期間を要すると考えている。 

 [委 員] 一般市民向けに、博物館で石黒信由に関することを視聴できるような映像ガ

イドや学校などでも見ることができる映像を制作するなど、ＰＲ方法を工夫し

てはどうか。 

 [事務局] 新年度において、小学生向けのパンフレット作成も含めて、石黒信由に興味

を持ってもらえるような取組みを行っていきたい。 

 

（３）平成３１年度射水市孫とおでかけ支援事業 県内市町村との連携について 

 [委 員] この事業の対象施設には、市町の施設以外に県の施設はどうなっているのか。 

 [事務局] 県の施設は、この事業の対象とはなっていない。 

 [委 員] この事業は、おじいちゃんやおばあちゃんと孫が対象となっているが、人数

制限はあるのか。 

 [事務局] おじいちゃん、おばあちゃんが、お孫さんと一緒に対象施設に来館された場

合には入場料が無料となり、祖父母と孫の人数には、特に制限はない。 

 [教育長] 減免となった施設の入館料は、当該市町間が負担しているのか。 

 [事務局] それぞれの市町が、各々所管する施設の入館料を負担している。 

 

（４）その他 

 [委 員] あったか家族のショートムービーを次回以降制作する際には、常にお父さん

とお母さん、子供など家族全員が出演する動画以外に、例えば、おじいちゃん

やおばあちゃんと孫や、お母さんと子供二人だけで出演する場面や動画を作っ

てはどうか。 

 [委 員] 中央図書館は、５月の連休は開館しているのか。 

 [事務局] 開館します。 
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 [教育長] 連休の対応は、４月の定例会で示すのか。 

 [事務局] 次回の定例会で、資料等が示せるよう事務局内で協議する。 

 [委 員] 子供達の姿勢で、背中が丸い子供が以前と比べ良くなったと思うが、一方で、

気をつけの姿勢の時に、両膝をつけて伸ばす姿勢ができていない子供が多いよ

うに思った。養護教諭に聞いたところ、体幹が弱い子供が多いとのことであっ

たが、教諭等の中で問題になっているのか。 

 [事務局] 足が揃わないことについては、今回初めて聞いた話である。学校に伝えてい

く。 

  

 

午後３時３０分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


